

## Retiran más de 15 kilómetros de cables en desuso en avenidas y pasajes de la ciudad

**PLAN.** Desde la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad indicaron que los operativos se realizan semanalmente.

En agosto de 2022, la administración del alcalde, Eliecer Chamorro, reactivó el retiro de cables en desuso en la comuna, oportunidad que los equipos de la Dirección de Medioambiente, Aseo y Ornato (DIMAO) en coordinación con trabajadores de las empre-

sas de telecomunicaciones y cable, dieron inicio a la primera etapa de descontaminación visual por basura en altura, nombre con el que igual se le conocen a los cables sin funciones en el tendido eléctrico.

Chamorro Vargas, informó que "tenemos un balance de

seguir intensificando los esfuerzos, el programa "Chao Cables", más allá que cumplió dos años, se han retirado aproximadamente 15 km de cables, lo que es como ir de Calama a Chuquicamata, son más de 150 cuadras, de esa dimensión estamos hablando, de cables que

están en desuso, de cables que han provocado situaciones mayores y ha sido una coordinación de una ordenanza que tiene el municipio que se coordina con numerosas empresas de telecomunicaciones y que han podido colaborar en este programa de Chao Cables".



PROGRAMA "CHAO CABLES" CUMPLIÓ DOS AÑOS.